

Nixon fustiga a quienes opónense a ayuda al país

Nueva York, mayo 2 (AP). El ex presidente Richard Nixon afirma que quienes se oponen a que se incremente la ayuda militar a El Salvador serán responsables si esa nación centroamericana se ve abrumada por una "ola roja de sangre y acero".

"Si El Salvador se convierte en otra base soviética en América Central, será porque Castro, Khadafy, los soviéticos y los sandinistas habrán estado dispuestos a hacer más por las guerrillas comunistas que lo que nosotros habremos estado dispuestos a hacer por el gobierno anti-comunista", sostiene Nixon en un artículo editorial en el "Wall Street Journal" de hoy.

"... Cuando la ola roja de sangre y acero se abata sobre los 4,5 millones de personas de El Salvador, y centenares de millares de refugiados clamen por venir a Estados Unidos, aquellos que se oponían a una ayuda adecuada al gobierno anticomunista de El Salvador, buscarán frenéticamente... algún otro a quien culpar", agrega Nixon. "Pero buscarán en vano. Todo lo que tendrán que hacer

Vuelve a Miami avión que fue llevado a Cuba

Miami, mayo 2 (UPI). (Por Annie O'Connor). Un avión comercial norteamericano, asaltado y desviado a La Habana, por un hombre hispano que afirmó que tenía en su poder una bomba, regresó hoy a Miami, con 209 ocupantes a bordo, incluidos algunos pasajeros nacidos en Cuba.

Las autoridades cubanas detuvieron al asaltante y los 199 pasajeros y 10 tripulantes regresaron a salvo.

El DC-8 de la empresa Capitol Air llegó al aeropuerto

internacional de Miami a las 6:18 de la mañana, hora local (10:18 GMT), después de un vuelo de 50 minutos desde La Habana. Fue asaltado anoche cuando cumplía un vuelo de rutina entre San Juan, Puerto Rico, y Miami.

El avión fue autorizado a volar a Miami, luego de que un mecánico cubano reparó una de las puertas de emergencia de la nave, que no abría.

El asaltante, que no fue

Pasa a la página 17

para ver quien está en falta es mirarse en el espejo".

Nixon dice que hay "escalofríos paralelos" entre lo que ocurre en El Salvador y lo que sucedió en Vietnam, incluyendo una suposición por parte de algunos de que ambos conflictos eran simplemente guerras civiles, y demandas de los críticos de la política exterior norteamericana de negociaciones para poner fin a los combates.

"Por supuesto hay diferencias" agrega Nixon. "Viet-

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RELATA SECUESTRO. Miami, mayo 2 (AP). El capitán Jeff Miller hace un relato del secuestro, esta mañana, de un avión de la Línea Aérea Capitol que fue forzado por un aeropirata a desviarse a La Habana, en vuelo de San Juan a Miami.

Neutral C. Rica en conflictos ajenos

San José, Costa Rica, mayo 2 (AP). El presidente Luis Alberto Monge anunció la adopción de un estatuto de neutralidad activa y perpetua por parte de Costa Rica frente a los conflictos externos e internos de otras naciones.

El anuncio lo formuló el mandatario al presentar ayer al Congreso su primer informe sobre los resultados de la gestión del gobierno en el año pasado.

"Si no tenemos ejército, si no queremos tener ejército, si nos hemos desarmado unilateralmente, si practicamos un pacifismo sincero, nada tenemos que hacer en

los conflictos que pudieran desatarse entre naciones hermanas o en el interior de ellas mismas", dijo Monge.

Agregó, que "esta posición no es de indiferencia frente a los conflictos ajenos sino acción pacifista, humanitaria y mediadora".

Monge dijo que el estatuto fortalecerá los derechos humanos y la libertad de opinión al fomentar el libre juego de las ideas, y señaló que la prensa podrá tomar partido en los conflictos internacionales, pero no comprometerá al Estado.

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HERIDA POR POLICIA. Lima, Perú, mayo 2 (AP). Una estudiante de la escuela superior identificada como señorita Martha García Calderón, herida en una pierna hoy por un policía de la guardia personal del presidente Belaúnde Terry, quien se asustó cuan-

do una muchedumbre gritaba ofensas al mandatario y trató de acercársela. Una compañera de la lesionada la consuela y llora. El policía que disparó su metralleta aparece a la izquierda. El incidente es investigado.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SENTENCIADO. Roma, mayo 2 (AP). Fotografía de archivo del sacerdote español Juan Fernández Krohn, cuando era dominado por policías con traje de civil, poco después de intentar Fernández asesinar al Papa Juan Pablo II, en Fátima, Portugal, el 13 de mayo del año pasado. Fernández Krohn fue sentenciado hoy a seis años y medio de prisión por el tribunal de Vila Nova de Ouren, en Portugal.

Condenan a cura que atentó contra el Papa

Vila Nova de Ouren Portugal, mayo 2 (Latin-Reuters). Un sacerdote español que hace un año se abalanzó sobre el Papa Juan Pablo II, con una bayoneta, fue condenado hoy a seis años y medio de cárcel, por jueces a los que calificó de "asesinos comunistas".

En un juicio separado se condenó al padre Juan Fernández Krohn, de 33 años,

os, a un período adicional de siete meses de cárcel, por insultar al tribunal.

El padre Fernández, Krohn fue hallado culpable de intentar asesinar al Papa en Fátima, uno de los máximos lugares sagrados de la Iglesia Católica, durante la visita que hizo el Pontífice en Portugal en mayo.

El Papa Juan Pablo II

Pasa a la página 34

Bolsa de N. York cierra con baja

Nueva York, mayo 2 (AP). Las acciones bajaron hoy en retirada con respecto a las cotizaciones récord de la semana pasada, en momentos en que una prominente firma de Wall Street daba a conocer una advertencia cautelosa sobre el futuro del mercado.

Barton Biggs, director ejecutivo de la empresa Morgan Stanley and Company e influyente analista del mercado, dijo que su firma ha acordado a la mitad la lista de sus acciones recomendadas.

Luego de la reciente alza del mercado, Biggs dijo en un informe a sus clientes dado a conocer hoy, que "me inclino a ser considerablemente más cauteloso

Pasa a la página 36

Rescatan 22 cadáveres de alud en Perú

Lima, mayo 2 (Latin-Reuters). La policía rescató hoy 22 cadáveres de un total indeterminado de personas que sepultados al caer una avalancha de lodo y piedra sobre los vehículos que los conducían en la localidad de Chaman, en el kilómetro 670 de la Carretera Panamericana Norte.

Un vocero de la segunda región de la Guardia Civil en Lima, dijo que el siniestro ocurrió anoche cuando un violento e inesperado alud se deslizó sobre la carretera sepultando por lo menos una decena de vehículos.

El portavoz informó que entre los vehículos afectados se encuentran un

Pasa a la página 36

Extraen víctimas del derrumbe en Ecuador

Quito, mayo 2 (Latin-Reuters) (Por Jorge Aguirre). Brigadas civiles y militares, continuaban hoy empeñadas en la tarea de recuperar decenas de cadáveres sepultados bajo toneladas de tierra y roca en la localidad andina de Hualagala, 300 kilómetros al sur de esta capital, donde un alud arrastró el miércoles cerca de die vehículos de

pasajeros y carga y a sus ocupantes.

En Chancham y Huigra, en el mismo sector, las autoridades instruyeron a la población para que evacúe esas localidades ante el peligro de derrumbes o la crecienta de un río.

"Se ha detectado la existencia de aberturas en las lomas circundantes, que

Pasa a la página 15

Aplazan ejecución de colombiano en E.U.A.

Tallahassee, Estados Unidos, mayo 2 (UPI). La Corte Suprema de la Florida aplazó hoy por tiempo indeterminado la ejecución del colombiano Luis Carlos Arango, un asesino convicto, tras aceptar un pedido de sus abogados.

Al mismo tiempo, fue aplazada la sentencia a muerte contra Charles Mallaory Vaught, de

Tallahassee, Florida, otro asesino convicto.

Ambos iban a ser llevados a la silla eléctrica mañana a las siete de la mañana.

La Corte informó que las ejecuciones fueron aplazadas por tiempo indeterminado y que una declaración por escrito sería dada a conocer más adelante.

Los abogados de ambos

Pasa a la página 36

al cerrar la edición

Fuerte sismo sacude el centro de California

San Francisco, mayo 2 (Latin-Reuters). Un fuerte sismo sacudió hoy a California Central, y demolió edificios en la localidad de Coalinga con un saldo inicial de varios heridos, dijo un vocero de la Oficina de Servicios de Emergencia del estado.

El portavoz, Jake Hope, dijo que las comunicaciones con Coalinga, una localidad de 6,000 personas al sudeste de San Francisco, quedaron

interrumpidas pero un avión de la policía informó sobre los daños.

Un sismólogo en la Universidad de California en Berkeley dijo que el sismo registró 6.05 en la escala Richter, lo suficientemente fuerte para causar graves daños.

El temblor, descrito como una sacudida seguido de un remezón, fue sentido desde el Sur de San Francisco has-

Pasa a la página 33